

ZUMBA À VINANTES

Hey oui les amis, la zumba a bien pris son envol à Vinantes !!! Depuis septembre, des Vinantaises très motivées par leurs présences et ponctualités, suivent les cours qui se déroulent tous les mardis à 19h30 dans notre salle communale.

La porte est ouverte à toutes celles qui voudraient rejoindre la troupe. Pour connaître les modalités ou vous inscrire, vous pouvez vous renseigner en Mairie ou sur le site communal www.vinantes.fr

N'hésitez donc pas à nous rejoindre pour danser, transpirer et faire bouger Vinantes sur des rythmes particuliers. En vous inscrivant à Vinantes, vous avez également accès aux cours de Thieux et Claye Souilly.

Toujours un cours d'essai gratuit alors n'attendez plus !!!

